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ф УСПЕХ ВИНО
ГРАДАРЕЙ КРАСНО
ДОНСКОГО ВИНСОВ.
ХОЗ.'1.

ф ЗА ДАЛЬН ЕЙ 
ШЕЕ РАЗВИТИЕ ОВ
ЦЕВОДСТВА.

ф СОЦСОРЕВНОВА
НИЮ -  ШИРОКИЙ 
РАЗМАХ!

дарями района.
Тем не менее 

ноградарских совхозов 
Й идут приятные 
у Вот сообщение 
и винсовхоза «Красно- Я
Я донский». /

а«Труженики совхо- А 
за успешно выполни- 2 
ли план сдачи вино- ^ 
града. На переработку ^ 
поступило свыше 1190 <4 

Й тонн солнечных ягод. <р 
В Сдача винограда про- ^ 
И должается».

4 Совхоз первым 
районе справился 
государственным пла 
ном. Что же способ 
ствовало этой победе? 
Прежде всего само, 
отверженный труд 
всего коллектива, g 
Борьба за урожай 

р увенчалась успехом 
Й Бригада Тамары Шев 

’й ченко собирала на 
каждом гектаре свое
го участка по 120 й 
центнеров «алнгате», ^ 
а бригада Александ- ^ 

.  ра Кожанова 
Й ла по 100 
Й «плавая».
А Дирекция 

партийная 
юзная
разработали меропри. g 

й ятия морального и й 
А материального стнму- jg 

 ̂ лирования,
J сыграли . не 
J нюю роль в 
j цнн действенного со- 
^ ревнования. Большую й 
^ помощь совхозу ока- 'й 
Й залн студенты Дон- й 
к! ского института сель- й 
Й ского хозяйства. >
Я Так же организован- ^
Й но идет сбор виногра-  ̂
3 да в совхозе «Боль- й 
й шовский». Здесь не- р 
Й пользуют каждый по- А 
Й гожий час, берегут ра- 0 
Й бочую минуту. Боль- ^ 
Й шовцы близки к цели, у 
Й Им до завершения пла g  
Й на осталось сдать 4 0 — g  
0 50  тонн винограда. ^
/  . ®
Й Мы уже сообщали 
Й высоких пронзводс'
-“ венных показателях на ^

НАВСТРЕЧУ
ОКТЯБРЮ

Еще год назад светловолосый м альчиш ка Ж еня 
Г/юл ьников только  учился водить трактор. И никто, да- 
м е  его непосредственный учитель, даже самы й близкий 
друг, не мог бы сказать, что это будет «первый парень 
на селе» — первый среди молоды х трактористов  рай
она. а .теперь  и области.

На зональны х соревнованиях пахарей в Ставрополе, 
где демонстрировали  свое мастерство  98 человек, М ель
ников был ш естнадцаты м.

— Все еще впереди, мы еще поборемся, — смеется 
Женя.

НА  СНИМКЕ: механизатор  рисосовхоза «Романовский» 
Евгений Мс-Локикор

О Б Р А  Щ ,  Е Н И Е
УЧАСТНИКОВ р а й о н н о г о  с л и т а  п е р в д о в и к о в . о в ц е в о д о в  

КО ВСЕМ ЖИВОТИОВОДАМ РАЙОНА
развернуть социалистическое соревнова-Дорогие товарищи! Труженики наше

го района, как и весь советский народ, 
работают над выполнением решений 
XXIV съезда КПСС. Они успешно вы
полняют обязательства первого года де
вятой пятилетки. На середину сентября 
к уровню прошлого года па это же число 
сдано мяса на 1.231 тонну, молока — на 
1.116 тонн, яиц — на 1.390 тысяч штук 
больше. Овцеводы района сдали госу
дарству в этом году 2.555, центнеров 
шерсти при годовом плане 1.900 центне
ров.

В авангарде социалистического сорев
нования тружеников ОТФ идут овцево
ды колхоза имени Карла Маркса. В те
кущем году они настригли с каждой ов
цы по 4,2 килограмма шерсти и выпол
нили годовой план заготовок шерсти на 
142 процента. Наивысшего результата в 
районе добился коллектив чабанской 
бригады из колхоза «Искра», возглавля
емый старшим чабаном В. В. Молчано
вым. Он получил с овцы по 6 килограм
мов шерсти и по 92 ягненка от 100 овце
маток-. По 5,2 килограмма шерсти с каж
дой овцы настрижено в отаре старшего 
чабана В. Е. Фролова из колхоза имени 
Карла Маркса. ’

Высокий трудовой подъем у животно
водов района вызвало Постановление ЦК 
КПСС «О дальнейшем улучшении орга
низаций социалистического соревнова
ния».

Мы призываем всех овцеводов, специ
алистов сельского хозяйства еще шире

ние.за дальнейший подъем овцеводства, 
за полное использование имеющихся ре
зервов и возможностей в увеличении 
производства шерсти и баранины. Перед 
нами стоят-большие и ответственные за
дачи по дальнейшему увеличению пого
ловья овец, повышению их продуктивно
сти, повышению качества шерсти. Уже 
в будущем году мы должны настричь с 
каждой овцы не менее 4,5 килограмма 
шерсти, получить на 100 овцематок 
9 0 — 95 ягнят.

Достижение поставленной цели в ог
ромной мере зависит от кормовой базы. 
В каждом колхозе заложим надежную 
основу для получения обилия разнооб

р а зн ы х  и высокопитательных кормов. 
Будем настойчиво улучшать естествен
ные ■ кормовые угодья, в каждом хозяй
стве создадим многолетние культурные 
пастбища. Улучшим ветеринарное и са
нитарное состояние ферм.

Приближается самая ответственная 
пора в работе овецводов — зимовка ско
та. 1!_ срок и добротно подготовим к зи
ме производственные, жилые и культур
но-бытовые помещения. Организуем на 
фермах приготовление и рациональное 
использование каждого' килограмма кор
мов. сохраним поголовье овец.

Мы, участники слета, призываем всех 
животноводов района шире развернуть 
социалистическое соревнование за до
срочное выполнение пятилетнего плана 
по производству и продаже государству 
продуктов животноводства.

С' У пленума 
горкома КПСС Развивать творчество 

и инициативу трудящихся
Как уже сообщалось, на пятом пленуме Волго

донского ГК КПСС обсужден вопрос «Задачи го
родской партийной организации по мобилизации 
творческой активности трудящихся в свете Поста
новления ЦК КПСС «О дальнейшем улучшении ор
ганизации социалистического соревнования». С до
кладом по этому вопросу выступил второй секре
тарь ГК КПСС И. П. Крахмальный.

° Iнронзводст- й 
ia й

V уборке винограда в сов 
Й хозе «Морозовский».
Й Это хозяйство, как ни- 
5 какое другое, подвер 
S глось стихии и тем не 
Й менее морозовцы прн- 

■й лагают все енлы к то- 
Й му, чтобы выполнить 2 
/  план н сдать на пере- й 
g работку свыше 1.200 5 

тонн винограда. <

Время, прошедшее по
сле XXIV съезда партии, 
сказал тов. Крахмаль
ный, показало, что пар
тийные организации горо
да правильно решают за
дачи, на которые обраще
но внимание в Постанов
лении ЦК КПСС «О даль
нейшем улучшении орга
низации социалистическо
го соревнования»-. Об 
этом свидетельствуют ито
ги работы производствен

ных коллективов промыш
ленности, строек, тран
спорта и сферы обслужи
вания за восемь-месяцев 
текущего года. План по 
реализации продукции вы
полнен на 102 процента. 
Прирост продукции в сум
ме около трех миллионов 
рублей получен полностью 
только за счет роста про
изводительности труда. 
От снижения себестоимо
сти продукции получено

330 тысяч рублей эконо
мии. Это на 40 тысяч 
рублей больше, чем пре
дусмотрено обязательст
вами на весь год. Вместе 
с тем это говорит и о том, 
что нередко еще прини
маются экономически не
обоснованные обязатель
ства. \

Докладчик отмечает, 
что партийные организа
ции города накопили оп
ределенный опыт в орга
низации социалистическо
го соревнования.

Хорошей школой опыта 
организации соревнова
ния явилась ударная вах
та в честь XXIV съезда 
партии. Регулярно подво
дились итоги соревнова

ния штабами предприя
тий и в целом по городу. 
Многие рабочие заключа
ли договоры. Итогом вах
ты явился общегородской 
рапорт XXIV съезду 
КПСС.

После предсъездовской 
вахты в коллективах про- 
должилась работа по со
вершенствованию органи
зации соревнования. Бо
лее 30 рабочих опытно- 
экспериментального заво
да поддержали почин то
карей третьего цеха В. И. 
Емельянова и Н. Н. Ре
венко о досрочном вы
полнении пятилетки. С 
подобной инициативой вы
ступили три бригады пер
вого стройуправления,

коллектив цеха древесно
стружечных плит лесопе
ревалочного комбината, 
ряд бригад химкомбината 
и т. д. 18 предприятий 
города заключили двусто
ронние договоры о соцсо
ревновании, начали про
водить взаимопроверки. 
Наконец, заключены дого
воры о соцсоревновании с 
городами Сальск и Туап
се. И все-таки мы не мо
жем успокаиваться на 
этом.

Производитель н о с т ь 
труда в этом году у нас 
должна возрасти на во
семь процентов. Фактиче
ский рост за восемь ме
сяцев - -  лишь шесть. Это 
не может не насторожить. 
Длительное время не вы
полняет задания но росту 
производительности труда 
коллектив комбината стро 
ительных матер н а л о в  
№  5. Неблагополучно в 
этом отношении на опыт
но-экспериментальном за
воде и ТЭЦ.

(Оконч. на 2-й стр.).

В первом году пяти- й 
летки перевыполнить А 

Й план заготовок вино- А 
J  града — вот какую р 

* цель поставили ле- й 
g ред собой труженики р 
ш района. И, подводя не- ^ 
й которые итоги уборки, у 
й можно с уверенностью  ̂
Й сказать, что слово свое 
В виноградари сдержат,

КОЛЛЕГИЯ Министерства бытового обслуживания 
населения РСФСР и Президиум ЦК профсоюза рабо
чих местной промышленности и коммунально-бытовых 
предприятий, рассмотрев итоги республиканского соци
алистического соревнования коллективов районных ком: 
бинатов бытового обслуживания за развитие и высо
кую культуру бытового обслуживания сельского на
селения, постановили признать победителем а респуб. 
ликанском соревновании за первое полугодие Цимлян
ский райбыткомбинат с присуждением ему второго

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

места и денежной премии в размере 2400 рублей.
Полугодовой план по реализации бытовых услуг 

райбыткомбинат выполнил на 107.8 процента. План 
накоплений в целом, в том числе от бытовых услуг, 
значительно перевыполнен.

В эти дни труженики быткомбината развернули со
циалистическое соревнование за достойную встречу 
54-й годовщины Великого .Октября, взяв на себя по
вышенные обязательства.



ЗИМЕ
НАВСТРЕЧУ

За счет
приготовления
кормов

Осень принесла жи
вотноводам Волго

донского овощесовхо. 
за новые заботы. Ра
ботники второй и 
третьей ферм гото. 
вятся к переводу ско. 
та на стойловое содер
жание.

Развивать т в о р ч е с т во 

и инициативу трудящихся
цехкома

^ (Оконч. Нач. на 1-й стр.). 
g  Немаловажную роль в

Что же 
лано?

С таким вопросом 
наш корреспондент об. 
ратился к бригадирам 
ферм Ф. М. Рожкову 
н Ю. А. Парьеву.

росте эффективности об-
g щ еетветю го ' производства
> играют и такие факторы, 
g как соревнование по тех. 
g нико-экономическим пла-
> нам, борьба за укрепление 
В режима экономии в свете 
g Письма ЦК КПСС, Со- 
g  вета Министров СССР, 
в ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, 
g  От внедрения технико- 
g экономических планов уже 
g к этом году получен эко-

уже еде- g  номический эффект в 550 
g  тысяч рублей. Неплохо 
g  поставлена эта работа на
^ химкомбинате, опытно- 
g  экспериментальном заво- 
g де, н стройуправлении 
g №  31 н ряде других орга- 
g  низаций.

Ф. М. Рожков, МТФ №  2. /  Неудовлетворител ь н а
— С ЗаГОТОШгОЙ кормов 

дела у нас обстоят непло
хо. Сена завезено на 100 
тонн больше, чем плани
ровалось, а денажа заго
товлено вдвое больше 
плана. Сколько необходи
мо, заготовим и соломы. 
Нехватку , силоса н: 
2.000 тони у нас имеется 
его только (>60 тонн бут 
дем компенсировать из
лишками кормов других 
видов, а также кормопри- 
готовлением.

Коровники и помеще
ния для молодняка побе
лены и частично отремон
тированы, приведены в 
порядок механизмы. Ско
ро вступит в строй 'НОВЫЙ 
молокопрпемннк. На оче
реди ■■ уборка террито
рии.
Ю. А . Парьев, МТФ № 3.

—  По заготовкам кор
мов наша ферма отстает 
от второй. Сенажа заго
товлено с излишком, а се
на и соломы недостаточ
но. Вдвое • меньше,' чем 
планировалось, заложено 
и силоса.

Недостаток кормов вос
полним сенажом с четвер
того укоса люцерны и пу
тем кормопрпготовления. 
Вудем более эффективно 
использовать имеющиеся 
корма. Ферма располага
ет мельницами ДКУ, при
способлением для запари
вания соломы, кормокух
ней.

Что же касается подго
товки помещений, то она 
идет к концу. Не готовы 
еще подъездные пути к 
местам сбора навоза.

Требуется ремонт кры
ши хранилища для травя
ной муки, построенного
шефами   Волгодонской
ТЭЦ.

g организация соревнования 
у  за лучший творческий 
4 вклад в производство на 
у  комбинате строительных 
^ материалов № 5, в пере- 
J " мехк о л о н н е

р ванне, и строить его нужно 
р на основе ленинских пршг 
^ ципов: гласности, сравни. 
^ мости результатов, расиро 
Устранения передового опы-

t Все формы соревнова
н и я  требуют к себе вни- 

общественных и 
руководи-г ■5 хозяйственных

у  тслей, каждого работаю- 
^лцего. Они должны в пол- 
^ пой мере обогатиться эко 
^ номическим содержанием. 
у  У нас в городе, далее 
^ говорит докладчик, 336 
^ политинформаторов, 554 
^агитатора, 72 стенгазеты, 
0 5 радиоредакций, город- 
g ское радиовещание, газе- 

и «Волго
много 

чладчиков. 
чно. А

есяи к этому списку до
бавить стенды, доскн по
казателен, наглядную аги
тацию, то станет ясно, .ка
кие имеются богатейшие 
возможности для пропа
ганды соцсоревнования, 
распространения передо- 
вого опыта, раскрытия его 
сущности.

Мы же пользуемся ими 
в неполную меру. Если 
мы еще кое-как говорим 
о передовиках, то об их 
опыте работы — совсем 
недостаточно.

Серьезного внимания 
требует и вопрос дальней
шего совершенствования 
морального и материаль
ного стимулирования со
ревнующихся. Партийны
ми, хозяйственными ру
ководителями немало в 
этом отношении сделано, 
но недостатков еще много. 
Возьмем такой пример, 
как вручение грамот. От
четливо это было видно 
на торжественном собра
нии коллектива лесоком
бината.1 Пз пяти грамот 
ГК КПСС три некому бы
ло вручать. Не оказалось 
в зале и товарища,' кото
рому должны были вру-’ 
чить орден. Подобные слу
чаи нередки. К тому же, 
как правило, грамоты в ы -. 
дают одним, а премии — 
другим. Не лучше обстоит 
Дело с вручением премий, 
переходящих Красных зна 
мен.

Недоработок- в органи
зации соревнования и дви
жения за коммунистиче
ское отношение it труду 
было бы Значительно мепь 
ше, если бы партийные и 
профсоюзные организации 
шире привлекали к выра
ботке обязательств, конт
ролю за ходом соревно
вания коллективы рабо
чих. Этому призваны слу
жить пабочие собрания, 
различные общественные

организации. . Неплохо ис
пользуют эти формы при
влечения трудящихся на 
химкомбинате, участке ме
ханизации строительства, 
в порту. -Плохо ведется эта 
работа в Цимлянских 
электросетях. Рабочие со 
брании, даже когда они и 
проводятся здесь, по сути 
дела никаких решений не 
принимают.

В Постановлении ЦК 
КПСС подчеркнуто, что 
повышение роли рабочих 
коллективов в совершенст
вовании соцсоревнования 
— задача первостепенной 

■ важности партийных, 
профсоюзных, хозяйствен
ных руководителей. О со
бенно. это относится к 
профсоюзам. Именно они 
призваны развивать твор
ческую активность масс. 
Положительный пример 
активного участия в этом 
подает завком химкомби
ната. Именно через зав
ком три года назад нам 
удалось внедрить первые 
в- городе договоры о соц
соревновании. Здесь про
делана большая работа но 
созданию системы мораль
ного и материального сти
мулирования. Завком уже 
разработал план меро
приятий по пропаганде об
суждаемого Постановле
ния ЦК КПСС.

Останавливаясь конкрет 
но на задачах городской 
партийной организации по 
выполнению Постановле
ния ЦК, докладчик обра
щает серьезное внимание 
на воспитательную роль 
соревнования.

Именно через участие в 
•соревновании каждый со
ветский человек выраба
тывает в себе чувство хо
зяина своей страны, ста
новится коллективистом и 
патриотом.

Воспитательное воздей

ствие соревнования долж
но сказываться еще в шко
ле — в борьбе за лучший 
класс, пионерский отряд, 
комсомольскую группу, за 
честь и первенство своей 
школы. Надо, чтобы
школьные коллективы, 
учащиеся профессиональ
но-технических училищ 
внесли свою лепту в дела 
города.

В постановке воспита
тельной работы через со
ревнование свое слово
должен сказать и город
ской совет ударников ком
мунистического труда.

Постанов л е н и е ЦК 
1ШСС «О дальнейшем 
улучшении организации 

- социалистического сорев
нования» мы должны 
рассматривать как средст
во политического обеспе
чения в выполнении реше
ний X XIV  съезда КПСС.

О недостатках в орга
низации социалистическо
го соревнования и путях 
его дальнейшего развития 
говорили и выступившие в 
прениях по докладу това
рищи.

Секретарь партко м а 
строительных организа
ций «Ростсельс т р о я »  
Г. А. Кокарев .говорил о 
недостатках в организации 
соревнования ка комбина
те стройматериалов,
в первом стройуправле
нии, автобазе № 1. Здесь 
недостаточно развернута 
работа по внедрению пе
редовых починов и особен
но главного из них «Пя
тилетку -—■. в четыре го
да». Из 24 бригад СУ-1 
только шесть работают 
под этим девизом. И ра
ботают хорошо. Есть чему 
поучиться. Однако другие 
бригады эту инициативу 
не подхватили. После вы
хода в свет Постановления 
ЦК, партком наметил 
конкретные мероприятия,

направленные на совер
шенствование соревнова
ния.

Председатель 
цеха древесностружечных 
плит лесокомбината П. А. 
Кабанов говорил о форма
лизме в соревновании, о 
недостаточном контроле 
за его ходом. В соревнова
нии еще нет той живой 
струи, которая необходима 
в наше время. Любая, 
пусть даже маленькая по
беда, должна отмечаться. 
Но нередко об этом забы
вают. Цех завершил в про
шлом году досрочно зада
ние. И ни кто, кроме под
шефной школы № 5, во
время не поздравил весь 
коллектив.

Больнш внимания надо 
уделять I молодым рабо
чим. Вошло в правило че
ствовать только высоко
квалифицированных рабо
чих. А если слесарь второ
го разряда выполняет и 
перевыполняет смен
ные задания, это даже не 
замечают"

Об улучшении качества 
изготовляемой продукции 
говорил бригадир плотни
ков СУ-1 П. А. Гринюк.
В частности, он сказал о 
плохом качестве строй
материалов КСМ-5. Это, 
естественно, не может не 
сказаться на выполне 'ч 
социалистических о б ^  
тельств строителями. ■.

В обсуждении доклада* 
также приняли участие 
С. В. Утоплов, машинист 
крана ВУМС, В. Д. Моск. 
вин, директор химкомби
ната, П. В. Коваленко, 
слесарь-модельщик опыт- 
нр-экспериментального з а 
вода. Всего выступили т  О 
человек.

По обсужденному во
просу пленум принял раз
вернутое решение, утверж 
ден план мероприятий 
горкома КПСС по выпол
нению Постановления ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении организации 
социалистического сореь* 
нования».

Пленум рассмотрел ог̂  
ганизационный вопрс~. 
Заведующим общим of- >» 
делом 1 утвержден И. И. 
Каплиев.

Фотоинформация
т В МОСКВЕ, в парке «Сокольники», о ткры лась м еж 

дународная вы ставка «Строительные материалы  и обо
рудование для их производства — «Стройматериалы-71». 
В ней приним аю т участие 26 стран мира, а такж е  За
падный Берлин. Самы й крупны й экспонент вы ставки  — 
Советский Союз. В разделе, занимаю щ ем  экспозицион
ную  площ адь около 16 ты сяч  квадратны х метров, пред
ставлены  все имею щ иеся в СС СР виды строительны х  
материалов, а такж е самое прогрессивное оборудование 
по их обработке и производству.

НА СНИМКЕ: в советском  разделе выставки.
Фото Б. Корзина (Фотохроника ТАСС).

А  НА  Б Е Р Е ГУ  Одера в Зеленогурском  воеводстве 
Польш ч сооруж ается  один из крупнейш их  в Европе ме
деплавильны х комбинатов. Первая очередь была еда 
на на ш есть  месяцев раньш е срока. И уже в этом  году 
страна получит 40 ты сяч  тонн электролитической  меди.

НА СНИМКЕ: строительство  медеплавильного гиганта 
в Глогуве.

Фото ЦАФ—ТАСС.

Фермы не подготовлены
В производстве и прода 

же животноводческой про
дукции труженики колхо
за имени Карла Маркса в 
нынешнем году добились 
заметных успехов. В пх 
честь заслуженно был 
поднят . флаг трудовой; 
славы в районном центре.

Животноводы колхоза 
полны решимости взять 
новые рубежи. Но есть 
опасения, что на этом ну-

Иенинец

тн они встретятся с боль
шими трудностями. Дело 
в том, что в хозяйстве не 
наблюдается актив н о й 
подготовки животноводче
ских помещений к зиме. 
А  это может вызвать сни
жение производства жи
вотноводческой продукции 
в зимнее время.

Хотя стойловый период 
не за горами, ни об одной 
колхозной ферме нельзя 
сказать, что она пол
ностью готова к приему 
скота на зимовку. На пер
вой ферме," например, бу
дет зимовать 850 коров,

более двух тысяч молодня 
ка крупного рогатого ско
та и почти пять тысяч 
овец. Но ни одно помеще
ние полностью не отре
монтировано. На двух 
других фермах к ре
монту совсем не присту
пали. Одно время руково
дители колхоза ссыла
лись на отсутствие лесо
материалов. Теперь же, 
когда в хозяйстве есть бо
лее тысячи кубометров 
леса, активных ремонт
ных работ так и не ве
дется. На этот раз, по 
словам секретаря партко

ма тов. Белюченко, не 
хватает рабочих рук.

Почему же тогда после
довал отказ от помощи, 
предложенной группой 
пенсионеров, кото р ы х  
Красноярский сельсовет 
привлек для оказания по
мощи колхозу в проведе
нии ремонтных работ на 
животноводческих фер
мах? Председатель колхо
за т. Аббясев-, оказы
вается, намеревался соз
дать специальную брига
ду ремонтников. Но, к со 
жалению, такой бригады 
нет и поныне.

Ремонт помещений — 
только одна сторона под
готовки ферм к зиме.-'

Другая, сто^ь.ж е важная 
— создание надежного за
паса кормов у мест зимов 
ки скота. Этим тоже в 
колхозе не могут похва
литься. На ферме №  2, в 
частности, запланировали 
подвезти к помещениям 
три тысячи тонн соломы, 
а в действительности под-' 
везли всего несколько сот 
тонн.

Невнимательное отно
шение к нуждам живот
новодства уже сейчас да
ет отрицательные показа
тели, которые могут стать 
еще более низкими, если 
не принять безотлагатель 
ных мер. В базах фермы 
№ 1, где находятся теля
та, очень много грязи. Н.

это является одной из 
причин низкой упитанно
сти животных. А ведь- 
совсем нетрудно дать 
сток.

Вопрос о подготовке 
животноводческих ферм к 
зиме обсуждался на за
седании правления колхо
за в начале сентября. По 
этому же вопросу колхоз 
слушали на заседании 
исполкома Красноярско
го сельсовета. В обоих 
случаях были приняты 
соответствующие реше
ния. Но, как это ни 
скорбно, с их претворени
ем в жизнь в колхозе не 
торопятся. А  поторопить
ся следует.

Б. КОСТИН.



С районного слета овцеводов »"■■< 1 .....

Золотое руно „Значительно увеличить поголовье 
овец и коз и поднять их продуктив
ность'*

(Из Директив XXIV съезда КПСС).

Как уже сообщалось в «Ленинце», в Цимлянсне со
стоялся слет передовиков-овцеводов района. На слете 
подведены итоги работы овцеводов за текущий год, 
намечены пути дальнейшего развития овцеводства 
района в свете решений XXIV съезда КПСС. Отчет о 
работе слета публикуется на этой странице.

II БОЛЬШЕ, И ЛУЧШЕ
Ия доклада главветврача района Ю. А. ЕВЛАХОВА

Т руж еники ферм района 
с первого года новой п я ти 
летки взяли неплохой 

>у*'тарт в борьбе за  вы полне
ние заданий пятилетнего 
плана. Готовой план по сда
че госу д ар ству  мяса на 15  
сен тября  вы полнен на G5, 
молока —  на 9 1 , яиц —  на 
%  и ш ерсти —  на 1 3 3  
процента.

В вы полнение заданий 
новой  пятилетки внесли 
достойны й вклад овц ево- 

■ ды района, которы е сверх  
годового плана поставили 
госу д ар ству  5 8 8  центнеров 
ш ерсти . По сравнению с 
прош лым годом производ- 
ство  ш ерсти увеличилось на 
3 7 5  центнеров.

Особенно хорош их ре
зультатов в вы ращ ивании 
«зол отого  р у н а » достигли 
ж ивотн оводы  колхозов им е
ни Карла М аркса, «И ск р а » , 
«Б ол ьш еви к » и ряда других 
хозяйств .

■% Увеличился в 'р а й о н е  и 
вы ход ягнят на 1 0 0  овц е
маток. В этом  году их по
лучено по 8 0 , или на два 
ягненка больш е, чем в про
шлом году. В колхозе имени 
Карла М аркса получено на 
1 0 0  овцем аток по 9 4  я г
ненка, в  колхозе « И с к р а »—  
по 8(> ягнят.

Современны й чабан —  
это  не п росто  п а стух , это  
квалифицированны й ж и в от 
новод, хорош о знающ ий 

у  осн овы  зоотехн и ческой  и 
ветеринарной науки. Таким 
зарекомендовал себя  чабан 
коЗГхоза «И ск р а »  В. В. 
М олчанов. Он сум ел  от 
каж дой овцы  н астричь в 
этом  году по 6 ,0 6  кило
грамма ш ерсти и на 1 0 0  
овцем аток получить 9 2  я г
ненка.

Х орош их результатов в 
^  труде добились такж е ча- 

баны  из колхоза имени 
Карла М аркса В. Е. Ф ролов, 
из м ясосовхоза  «Д обровол ь
ск и й »  И. Ф. Романец, -и з 
колхоза « 4 0  лет О ктября»
А. К. Алифанов, М. С. Са
бе рдзянов и многие другие.

Н емаловаж ную роль в п о 
вы ш ении продуктивн ости  
овец  сы грало хорош о постав 
ленное племенное дело. В 
хозя й ствах  района продбл- 
ж ает проводи ться  погло
тительное скрещ ивание п о
м есны х овцем аток с тон ко 
рунны м и баранами породы  
«сов етск и й  м ери н ос».

Еж егодное проведение 
бонитировки овец  дало воз

м ож ность вы делить и сф ор
мировать отары  овец  по 
классам , вы браковать мало
п родуктивн ы х овец , а та к 
ж е отбирать и вы ращ ивать 
ремонтны х ярок от в ы сок о 
классны х овцематок.

Если в 1 9 6 5  году в рай
оне было всего  1 8  элитны х 
баранов, средний ж ивой 
вес и х  бы л в пределах 63  
килограммов, а настриг 
ш ерсти ш есть  килограммов, 
то в 1 9 7 1  году им еется  уж е 
1 4 3  эл и тн ы х барана, сред
ним весом  каж ды й 8 7  ки 
лограммов, а настриг ш ер
сти  с  барана составил  13 
килограммов.
- Однако, продолж ает до
кладчик, нельзя обойти
молчанием и недостатки , 
которы е меш ают овц евод ст
ву района разви ваться  еще 
более вы соким и темпами.

Ж ивотноводы  отдел ьн ы х 
хозя й ств , как например, 
колхоза «К лич И льи ча», 
очень мало настригаю т ш ер
сти . Если в 1 9 6 7  году с 
каж дой овц ы  в хозяйстве  
настригли 2 ,9  килограмма 
ш ерсти, то в 1 9 7 1  году —  
всего  лиш ь 2 ,8  килограм
ма.

I) колхозе « 4 0  лет О ктяб
р я »  такж е сниж аю т настриг 
ш ерсти . . Зоотехничес к а я  
служ ба колхоза работает 
н еудовлетворительн о. В х о 
зяйстве запущ ена племен
ная работа. И только п о 
том у, что нет специалистов 
по племенному делу. В 
колхозе все ещ е не реш аю т
ся  ф орм ировать отары  по 
классам.

Подобные недост а т  к  и 
им ею тся  в колхозе «К лич 
И льича», з е р н о с о в х о з е  
«П ота п ов ск и й » . В послед
нем хозяйстве в этом  году 
на 1 0 0  овцем аток получено 
на 3 2  ягненка меньш е, чем 
в прош лом году.

Х озяй ства  района из го 
да в год н есут  убы тки  от 
сдачи м елковесны х и неупи 
танны х овец , н и зкокачест
венной ш ерсти . Колхоз 
« 4 0  лет О ктября», напри
мер, в 1 9 7 0  году сдал 77  
процентов овец  ниж есред
ней упитаиности . А из 2 0 0 4  
центнеров ш ерсти , сданной 
районом в прош лом году, 
половина признана сор н о 
репейной. 71  процент 
всей  ш ерсти , сданной ж и
вотноводам и, оценено от 5 
до 2 5  процентов ниж е, чем 

за лучш ий стандарт.

И, П. Ткачев бригадир ОТФ колхоза 
«Искра».

Наше хозя й ство  достигло 
неплохих результатов в 
развитии овцеводства. Это 
стало возмож ны м благодаря 
п остоян ной  заботе правле
ния колхоза и специали
стов  о росте  не только п о 
головья овец , но и п ов ы 
ш ения их п родуктивн ости . 
В се поголовье разме
щ ено на одном отделе-

Ш Ю

Василий Васильевич М олчанов — старш им  чабан 
колхоза «Искра». В этом  году настриг ш ерсти  на одну 
овцу в его бригаде равен ш ести  килограммам .

НА  СНИМКЕ: В. В. М олчанов с лучш им и  чабанами
района А. Ф . Губеня, из совхоза «Дубенцовский»,
Д. В. Герасимовы м , из колхоза имени  Карла М аркса,
Т. Ф. Ш куропатовы м , Н. Ф. Ром анцом  и И. А. Литвищ ен-
ко из совхоза «Добровольский», М. П. Алпатовы м  из 
колхоза имени Орджоникидзе.

Фото А. Бурдюгопа.

ПЛАНЫ ПАРТИИ —
П A 111 И П Л А Н Ы
И з выступлений участников слета

В. А. Скакунов секретарь парткома 
мясосовхоза 

«•Добровольский».

Овцеводы хозяй ства  в 
нынеш нем году с каж дой 
овцы  настригли в среднем 
по 4 ,2  килограмма ш ерсти. 
Л учш их показателей доби
лось звено, руководит к ото 
рым Н. Ф. Романец. Этот 
показатель в звене увели
чен д о 'п я т и -  килограммов. 
От овцеводства хозяй ство  
получило в 1 9 7 0  году 
3 7 .9 .0 5  рублей прибыли. 
Из ни х 2 1  ты сяча  1 3 5  р у б 
лей приходится  на долю 
звена. П оэтому в хозя й 
стве  и впередь будут раз
вивать звен ьевую  си стем у 
по у х од у  за овцами.

Наши овцеводы  могли бы 
добиться  ещ е лучш их пока
зателей, но в хозяйстве  м а
ло естествен н ы х пастбищ . 
Н ет такж е у  нас и  хорош и х 
тепляков. Не отпускаются? 
средства на их строител ь
ство . Однако и в таких 
трудны х усл ови ях ж ивот
новоды  совхоза  решили до
срочно вы полнить пяти
летний план сдачи г о су 
д арству продукции овце
водства. Залогом этом у яв
ляется  д о б р о со в е ст  н ы й 
труд чабанов и хорош ая 
подготовка ферм к зиме.

М. П. Алпатов
чабан колхоза

имени Орджоникидзе. •

Но сравнению с другими 
хозяйствам и в колхозе на
стриж ено гораздо меньше 
ш ерсти . II только потом у, 
что в колхозе овц еводству 
уделяется  мало внимания. 
Отары не обеспечены  доб
ротными помещ ениями. Т еп 
ляки, правда, е сть , но они 
д(Г си х  пор ещ е не п одготов
лены к приему ягнят. Если 
правление колхоза  помож ет 
нам создать хорош и е у сл о 
вия для зимовки овец , то 
в будущ ем году непременно 
добьем ся настрига ш ерсти 
от овцы  яе менее пяти ки
лограммов.

U обсуждении док. 
лада также прпцяли 
участие старший' чабан 
мясосовхоза «Добро
вольский» If. ф. Ро
манец, старший чабан 
колхоза имени Карла 
Маркса Д. В. Гераси. 
мов, главный зоотех
ник этого же колхоза 
Л. В. Болдырева, стар
ший зоотехник гоеу. 
дарственной племен
ной станции М. If. 
Горбунова и другие.

Е. А, Севастьянов,
чабан колхоза 
«Большевик».

В повседневном труде 
мы стремимся выполнить 
решения XXIV съезда 
КПСС по вопросам раз
вития овцеводства. Дли 
того, чтобы повысить про
дуктивность овец и до
биться хороших настри
гав шерсти, мы в достат
ке заготовили различных 
кормов, отремонтировали 
кошары, для приема яг
нят подготовили тепляки. 
Члены нашего коллекти
ва решили добиться хо. 
роших настригов шерсти.

ний. Кроме специализации, 
п родукти вн ость  овец  ра
стет  за сч ет  правильной 
селекции. Осеменение овц е
м аток проводится , только 
семенем эли тн ы х баранов. 
Осеменение п остроен о так, 
что о к о т *  вы падает на зим
ний и ранний весенний 
периоды. Это ум еньш ает 
отход ягнят.

С тремясь с честью  вы п од  
нить задания второго  года 
новой  пятилетки,, овцеводы  
колхоза хорош о подготови
ли кош ары  к зимовке овец. 
У них в достатке заготовле
но различны х корм ов. Мы 
намерены в будущ ем году 
настричь на каж дую  овцу 
не менее пяти килограм
мов ш ерсти и от 1 0 0  овц е 
маток п олучи ть не менее 
1 0 0  ягнят.

На вооружение— новое
Из заключительного слова первого секретаря РК КПСС 

Н. В. МАЛЮГИНА.

П роинформировав у ч а ст 
ников слета о полож ении 
дел в районе, тов . Малюгин 
Н. В. рассказал  им, ч е м ' 
сейчас заняты  не только 
ж ивотн оводы , но и хл ебо
робы . Он отметил больш ой 
вклад коллективов ОТФ в 
развитие овцеводства в 
районе и указал на недостат 
ки. Например, в колхозе 
«Б ол ь ш ев и к », Д оброволь
ском  м ясосовхозе  ум еньш и
ли поголовье овец , невы сок  
здесь настриг ш ерсти на 
одну овц у  и вы ход ягнят 
на 1 0 0  овцематок.

Главное для повы ш ения 
п родуктивн ости  овец,
сказал тов . Малюгин, 
это создание прочной кор
м овой базы , внедрение ме
ханизм ов на фермах. О со
бое внимание следует уде
лить ин тенсивн ом у откорм у 
овец перед забоем их на 
мясо. Труж еникам ОТФ 
района следует перенять 
опы т овцеводов Зимовни- 
к овского  района и внедрить

декаорьские и январские 
икоты овцем аток. В каждом 
хозяй стве  уж е сейчас-для 
ягнят надо подготовить доб
ротны е т.епляки. Каждый 
зоотехник , специалист,, ов 
цевод долж ен заботиться  о 
том, чтобы  на фермах вн ед
рялось. все  н овое, передо
вое, чтобы  опы т лучш их ов
цеводов района стал  достоя 
нием всех.

*  *  *

Участники слета 
приняли обращение ко 
всем труженикам ферм 
района. Обращение 
опубликовано на пер
вой странице «Ле
нинца».

Передовым чабанам на 
слете вручен ы  ценные ijo- 

дарки. В числе награж ден
ны х —  чабан колхоза 
«И ск р а »  В. В. М олчанов, 
чабан колхоза имени Кар
ла Маркса Д. В. Герасимов, 
главный зоотехни к этого же 
колхоза Л. В. Болдырева 
и другие.

В Цимлянских 
электросетях

ф  п о  ПРЕДЛОЖЕ
НИЮ рационализатора 
II. Г. Белоусова на 
трактор «К-700» сила
ми ремонтников авто, 
гаража изготовлена и 
смонтирована стрела 
для погрузки и разгруз 
ни крупногабаритных 
деталей. Внедрение
этого рационализатор
ского предложения по
зволило сэкономить 
свыше четырех тысяч 
рублей к год.

ф  В РАЙОНАХ про 
хождения линий элект
ропередач возле про
мышленных предприя
тии изоляторы липни 
высокого напряжения 
загрязняются. Вознн- 

.кает опасность одммка 
ний. I

Для очистки изоля
торов приходилось сни 
мать напряжение по 
всей линии. Это отри
цательно сказывалось 
на работе промышлен
ных предприятии. Ра
ционализатор В. П- 1’а- 
понов предложил при
способление для об
мывки изоляторов без 
снятия напряжения.

Экономический эф
фект от внедрения 
предложения В. В. Га
понова составляет 5,1 
тысячи рублей в год.
ф  в  КОЛЛЕКТИВ!’ 

уделяется постоянное 
внимание улучшении) 
отдыха трудящихся. 
Только с начала года в 
санаториях системы 
«Ростовэнерго» побыва
ли 11 рабочих н слу
жащих. 27 человек от
дыхали в домах отдыха 
на побережье Черного 
моря и в донских 
здравницах.

А на базу отдыха 
«Огонек» в Шепси бы
ло выдано 20 путевок 
профсоюза.

Н. 3VPIIII,
наш внешт. uojip.

Меры приняты

Гласность
соревнования
обеспечена

29 сентября 1971 года 
опубликовано критиче
ское выступление по по
воду недостаточного вни
мания к наглядной аги
тации и обеспечению 
гласности соревнования 
в мясосовхозе «Большов, 
скин».

Как сообщил в редак
цию секретарь парткома 
совхоза Ф. К. Русаков, 
меры уже принимаются. 
Заказано оформление 
Доски, передовиков, стен, 
ной газеты, а также стен
дов, рассказывающих о 
перспективах развития 
хозяйства в девятой пя
тилетке.

По решению партийно
го бюро совхоза налажен 
выпуск «молний», «бое 
вых листков» и «тревог», 
рассказывающих о поло 
женин дел на косовице 
и обмолоте риса, назы. 
вающнх имена ударннкон 
«третьей жатвы».

Ленинец
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| Ущерб п р е д п р и я т и ю  в о з м е щ е н
С оветские законы  обеспе 

чиваю т всем гражданам 
равное право на труд. 
Так, статьей  18 • Ос
нов трудового  законода- 
ельства запрещ ено растор

ж ение трудового  договора 
но инициативе администра
ции без согласия  фабзав- 
месткпма проф союза, при
чем такое согласие должно 
приним аться до увол ьн е
ния работника на заседа
нии м естного комитета при 
наличии не менее двух 
третьи х его членов и боль
ш инством  голосов.

На заседание месткома 
профсоюза обязательно при
глаш ается  работник, в -от
нош ении которого  реш ается 
вопрос об увольнении. Не
соблюдение требования ст. 
18  Основ является  грубы м

наруш ением трудовы х прав 
граждан, и уволенны й ра
ботник подлеж ит в осста 
новлению на преж ней ра
боте с взы сканием в его 
пользу зарплаты за вы н уж 
денный прогул.

Так, начальник участка 
П М К -735  тов . Немчинов 
без причины отстранил от 
работы  м аш иниста-бульдо-

нт Демиденко объяснения 
и, даж е не п обеседовав с. 
ним. без разреш ения м ест
кома профсоюза уволил его 
с работы  за прогул. И толь 
ко после ф актического 
увольн ен ия, когда рабочий 
обратился в суд  с иском  о 
восстановлен ии на работе, 
Л укьянов получил «со гл а 
с и е »  месткома профсоюза

К о м м еятяр у ем  статы о закона

зериста И. К. Демиденко, 
предлож ив ему написать 
заявление на расчет, а ког 
да рабочий отказался это  
сделать, тот  же Немчинов 
сообщ ил начальнику ПМК
Л укьян ову, что Демиденко 
сам овольно оставил работу.

Л укьянов не потребовал

на увольнение Демиденко. 
Причем и местком проф со
юза П М К -735  не пригла
сил Демиденко на свое  за
седание и даже не извести л  
его о месте и времени за
седания. У читы вая, что 
Демиденко был уволен с 
работы  без законного о с 

нования и с груоы м нару
ш ением устан овленного п о 
рядка, народный суд  в о с 
становил его на преж ней 
работе. На основании ст. 
9 2  Основ взы скал с ПМК 
2 1 4  ' рублей зарплаты за 
40  дней вы нуж денного 
прогула. Ст. 93  Основ ире- 
дусмотретщ , что дол ж н ост
ные лица, виновны е в не
законном увольнении ра
ботника, н есут  перед пред
приятием материальную от 
ветствен н ость .

Народный .су д  но и ску  
прокурора взы скал  с 11. Т. 
Немчинова и A. If. Л укья
нова 2 1 4  рублей в пользу 
П М К -735  в возмещ ение 
ущ ерба незаконным у в ол ь 
нением работника.

Д. ТРАЩЕНКО, 
народный судья.

У  этой ж енщ ины  бес
покойная работа. Всего 
полгода прош ло с тех 
пор, как она стала стар  
ш им  следователем уго> - 
ловного розыска ГОВД 
Волгодонской милиции, 
но своим  инициативны м  
подходом к делу, стро 
гой требовательностью , 
качественны м  проведе
нием расследования
уж е успела завоевать 
авторитет товарищ ей.

Надежда Серафимовна*. 
Белогуб избрана секре
тарем  партийной орга
низации городского о т
деления внутренних
дел, вы ступает перед 
населением города с 
лекциями  на правовые 
темы .

— Ни одно ее дело

не отдавалось на до
следование, — сказал 
начальник ГОВД И. А. 
Дурасов.

В коротенькой фразе 
заклю чена отличная 
оценка работы  следова
теля. За нею кроются 

упорны й кропотливый 
труд, напряж енны е раз
думья, бессонные ночи.

НА  СНИМ КЕ: Н. С.

Белогуб.

Фото А. Бурдюгова.

ЧЕЛО В ЕК  
И З Д Н О Н
По нанлонной
Не так давно жители 

нашего города, прогули
ваясь по улице Ленина, 
могли видеть непригляд
ную картину. Пошаты
ваясь из стороны в сторо
ну, в грязном, изорван
ном платье, е растрепан
ными волосами, брела 
пь.шая женщина. К ней 
подошли работники мили
ции и предложили пройти 
п отделение. В ответ — 
нецензурная брань, о с 
корбления. Так она вела 
себя и в дежурной части 
милиции.

Это был не первый слу
чай, когда Е. Н. Смирно
ву, браковщицу Волгодон
ского лесоперевалочного 
комбината, в. подобном ви
де доставляли в мили
цию, уговаривали прекра
тить такой образ жизни, 
наказывали. Не помогло.

На днях народным су
дом 12. Н. Смирнова 
осуждена на год исправи
тельных работ с удержа
нием 20 процентов от за
работка в пользу госу
дарству.

Н. ПЕТРОВ.
UIUH

По горячим следам
Дежурный Цимлянско

го РОВД принял по те
лефону сообщение о том, 
что в районе заготконто
ры неизвестный мото
циклом сбил девочку и с 
места происше с т в и я 
скрылся. Об . этом немед
ленно был поставлен в 
известность старший ин
спектор дорнадзора, лей
тенант милиции Василий 
Федорович Ермолин. Со
вместно с дружинником 
ГАИ Александром Федо
ровичем Ломовцевым он 
опросил людей, находив
шихся в момент проис
шествия около заготкон
торы и установил, что 
мотоциклист, сбивший 
девочку, живет в стани
це Красноярской.

Через два часа после

сообщения об аварии мо
тоциклист был задержан. 
Им оказался И. Р. Шев
ченко, житель станицы 
Красноярской. Он управ
лял мотоциклом в не
трезвом состоянии. Ш ев
ченко привлекается к 
уголовной ответственно
сти.

Так, благодаря своевре 
менному выезду на место 
происшествия, было рас
крыто опасное преступ
ление. Каждому водите
лю следует твердо пом
нить, что управление 
транспортом в нетрезвом 
состоянии — преступле
ние.

н. чунихин,
инспектор Цимлянского 

РОВД.

Н Е  М Е Д Л Я  

Н И  М И Н У  Т Ы
Глубокой ночью по 

тревоге были подняты 
старший инспектор уго
ловного розыска П. И. 
Лозовой, следователь 
К. К. Олейников и за
меститель начальника 
ГОВД В. Г. Сильченко. 
Причина вызова — ог
рабление в порту Вол
годонск. У пострадав
шего взяты часы, день 
ги, транзисторный при
емник.

Работники милиции 
без промедления выеха
ли на место происшест
вия. Стали осматривать 
территорию порта. На 
бонах заметили челове
ка, который пытался 
скрыться.

Еще пять—десять ми
нут промедления, и по
иски оказались бы без
результатными.

НАХЛЕБНИКИ
В заданиях пятилетки 

советские люди видят 
программу своего, личного 
труда и вносят достойный 
вклад в ее выполнение. 
Больших успехов в труде 
достигли строители и хи
мики, портовики, желез
нодорожники и энергети
ки Волгодонска, успешно 
выполняя решения XXIV 
съезда КПСС.

Вместе с тем, есть еще 
лица, забывающие о сво
их трудовых обязанно- 
втях, а подчас и вовсе ук
лоняющиеся от работы. А 
их не должно быть сов
сем. Для этого надо ис
пользовать и силу обще
ственного воздействия, и 
мощь Советского закона.

Основным методом
борьбы с проявлениями 
тунеядстЕа является ме
тод убеждения, воспита
ния, привлечения к обще
ственно полезному труду. 
В этих целях надо шире 
использовать собрания
трудящихся, товарище
ские суды, индивидуаль
ные беседы и другие! 
формы воздействия.

Кроме методов убежде
ния, у нас существуют и 
методы принуждения. В 
целях усиления борьбы с 
лицами, ведущими пара
зитический образ жизни, 
а также занимающимися 
бродяжничеством и по
прошайничеством в зако
нодательство внесены су 
щественные изменения. 
Они предусматривают, 
с одной стороны, различ
ные предупредительные и 
воспитательные меры, а с 
Другой — более строгое 
администрирование и уго
ловное наказание лиц, ук
лоняющихся от общест
венно полезного труда.

Согласно новой статье 
УК РСФСР (ст. 2 0 9 - 1 ) ,  
злостное уклонение 
работы наказывается ли 
шеннем свободы на cpoi

от

РАБОТНИКОМ госрыбинспек- 
ции и общественным инспектором 
рыбоохраны в запретной 100-мет
ровой зоне Дона, в ночное вре
мя был задержан гражданин В. К. 
Ушкалов, житель Волгодонска, 
работающий в горторге.

При задержании Ушкалов ока. 
зал сопротивление и угрожал ра
ботникам рыбоохраны. У него бы
ло изъято: запрещенные орудия

ИЗ ЗАЛА- СУДА

Дорыбачился

лова и рыба, которую он вы
ловил бурами в запретной зоне.

За нарушение правил рыболов
ства материал на него был на. 
правлен в судебно.следственные 
органы. 13 сентября 1971 года 
решением Цимлянского нарсуда
В. К. Ушкалов приговорен к по
лутора годам лишения свободы.

К. САВЕЛЬЕВ, 
районный госрыбинспектор.

до одного года или ис
правительными работами 
на тот зге срок, а при на
личии npf.-кней судимости 
за тунеядство— лишением 
свободы на срок до 2 лет.

Отдел внутренних дел 
Волгодонского гориспол
кома принимает меры, 
чтобы лучше осущест
влять постоянный надзор 
и контроль за соблюдени
ем законов о борьбе с па
разитизмом, предупреж
дать преступления и дру
гие антиобщественные 
проступки со стороны ту
неядцев, всемерно содей-' 
ствовать государственным 
и общественным органи
зациям в трудовом устрой 
стве этих лиц.

ТУНЕЯДСТВУ -  БОЙ

Только в текущем году 
в Волгодонске было выяв
лено 38 тунеядцев, из чис
ла которых большинство 
трудоустроилось. Но не 
все. Шесть человек, ко
торые уклонились от вы
полнения решения горис
полкома о трудоустройст
ве, привлечены к уголов
ной ответственности.

Вот имена этих туне
ядцев, на которых не дей
ствовали никакие формы 
убеждения.

Это И. А. Гушнин (ему 
44  года), Ю. Г. Пашарин 
(30 лет), Г. Г. Савенкова! 
(32 года), Н. Н. Крыгин 
(32 года), Ю. Н. Кулешов 
(30 лет) и восемнадцати- 
летннй В. Г. Рычков.

Гушнин и Пашарин 
уже осуждены на один 
год лишения свободы. Ос
тальные в ближайшее вре
мя окажутся на скамье 
подсудимых.

Общим для названных 
тунеядцев, ставших пре

ступниками,— безграннч- 
ная любовь к спиртному 
и неудержимое желание 
жить за счет других. Так. 
например, трое из них: 
Пашарин, Кулешов 
Крыгин из-за пристраспЪ 
к спиртному, бросили спои " 
семьи, длительное время 
не платили алименты на 
содержание своих детей. 
Все эти лица неоднократ
но доставлялись в ГОВД 
в нетрезвом состоянии. 
Много раз работники ми
лиции пытались вернут^' 
каждого из них к нормаль 
ной трудовой жизни, но 
отказаться от употреблю• 
пия спиртного у этих лю
ден нр хватило воли.

В ближайшие дни бу
дет решен вопрос о при
влечении к уголовной от
ветственности за тунеяд
ство и гражданки М. А. 
Таран. Из-за привязанно
сти к спиртному эта жен
щина уже отбывала нака
зание, как хулиганка, Ч 
позже была лишена роди
тельских прав в отноше
нии своих четверых мало
летних детей. Таран не 
сделала должных выво
дов. продолжала пьянст
вовать и теперь тунеядка 
Таран вновь предстанет 
перед народным судом за 
злостное Уклонение от 
общественно полезногр- 
труда.

Интересы всех жителей 
нашего города требуют, 
■чтобы работа с тунеядца
ми велась более активно 
и поступательно, и нема
ловажную роль должна 
занять в этом важном 
государственном деле об
щественность.

В. СИЛЬЧЕНКО, 
зам. начальника 

Волгодонского ГОВД.

Редактор В. АКСЕНОВ.

Партийная организа
ция, администрация и 
построечный комитет 
строительного управ
ления '№ 1 с глубоким 
прискорбием извещают 
о смерти коммуниста, 
старейшего строителя 

Петкевича 
Владислава Карловича 
и выражают соболезно
вание жене, родным и 
близким покойного.

НАШ  АДРЕС: Волго
донск, улица Волгодон
ская, 20, редакция газеты 
«Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редакто
ра— 26-31; зам. редак
тора, ответственного сек
ретаря, отделов промыш. 
ленности и писем — 
24-24; сельхозотдела — 
26 .44; бухгалтерии — 
24-49; типографии —- 

24-74.

u t u u u  * °  Л 5 Г  j Т я в о г р а ф м  N  i t  Р о а т о в в м »  обл аиж ого г и р а м а н ш  u t t i t l  v. Вохнад ш ака. Заказ № 1220, Тираж 12,785.



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	10.01.1971_156(5819)
	0последний лист 2015

